



8 Pièces

390 m²

Réf. 85670606

2 898 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des quartiers les plus prisés de Mougins, cette villa contemporaine de 390 m², construite en 2021 par un grand architecte de la Côte d'Azur, Philippe Bracco. Elle dévoile une vue mer panoramique depuis chacune de ses pièces. Sur un terrain de 2 133 m², propriété avec harmonie design, confort et prestations haut de gamme. La villa se compose de 8 pièces, dont 6 sublimes suites, chacune disposant de sa propre salle de bain ou salle de douche avec chauffage au sol, offrant un confort absolu en toute saison. Elle intègre des espaces de bien-être exceptionnels avec un hammam, une ...

Located in one of Mougins' most sought-after neighborhoods, this contemporary 390 m² villa was built in 2021 by a leading Côte d'Azur architect, Philippe Bracco. It boasts panoramic sea views from every room. Set on a 2,133 m² plot, this property harmoniously combines design, comfort and top-of-the-range amenities. The villa comprises 8 rooms, including 6 sublime suites, each with its own bathroom or shower room with underfloor heating, offering absolute comfort in every season. Exceptional wellness areas include a hammam, a private cinema, a wine cellar for connoisseurs of fine wines and a ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

